

EN EL CAUCA LAS AUTORIDADES LOCALES Y NACIONALES CONTINÚAN OMITIENDO EL COMO PARAR ESTA BARBARIE QUE SIGUE COBRANDO VICTIMAS INOCENTES

RECHAZAMOS de manera categórica los asesinatos y masacres que siguen en aumento en todo el Cauca, a pesar de la denuncia constante del Movimiento Social y de acciones sociales que como la Caravana Humanitaria al Cañón del Micay así lo advirtieran. Instituciones, tanto civiles como militares no actúan y no hacen lo que les corresponde, para prevenir y brindar garantías a los habitantes del Cañón del Micay y el Cauca en general

7 DE DICIEMBRE DE 2020



Red por la Vida y los Derechos Humanos del Cauca

Cima-Cric-Mcc-Ordeurca-Acader-Ruta Pacífica de las Mujeres-Cococauca-Ascap-Acaami-Afrorenacer de Micay-Asocomunal de Argelia

EN EL CAUCA LAS AUTORIDADES LOCALES Y NACIONALES CONTINÚAN OMITIENDO EL COMO PARAR ESTA BARBARIE QUE SIGUE COBRANDO VICTIMAS INOCENTES

Desde la Red por la vida y los Derechos humanos del Cauca RECHAZAMOS de manera categórica los asesinatos y masacres que siguen en aumento en todo el Cauca, a pesar de la denuncia constante del Movimiento Social y de acciones sociales que como la Caravana Humanitaria al Cañón del Micay así lo advirtieran.

La Caravana Humanitaria al Cañón del Micay realizada del 29 de octubre al 2 de noviembre, logró constatar de manera directa cómo los actores armados que hacen presencia en el territorio tales como las denominadas disidencias "Carlos Patiño", "Jaime Martínez" y "Dagoberto Ramos" asesinan, amenazan, desplazan y despojan de sus bienes a cientos de familias que han tenido que llorar sus familiares asesinados y masacrados, obligándolos a abandonar el territorio y los que aún permanecen en su finca, hoy a continuar constreñidos, confinados y atemorizados y sin poder decir nada acerca del sinnúmero de violaciones que siguen dándose en el territorio.

Si bien la Caravana advirtió sobre lo que podría seguir, las instituciones, tanto civiles como militares no actúan y no hacen lo que les corresponde, para prevenir y brindar garantías a los habitantes del Cañón del Micay y el Cauca en general. Es triste decirlo, pero después de la Caravana Humanitaria se han incrementado los asesinatos selectivos, sobre todo en San Juan del Micay, allí dos mujeres fueron asesinadas, se sucedieron dos masacres, una en la cabecera de Argelia con tres (3) víctimas y luego otra masacre en el corregimiento del Mango con cinco (5) víctimas mortales y dos más heridos. También en el sur, en el Corregimiento de Carbonera-Bolívar son asesinados Anderson Balanta, su hijo de un año, quedando gravemente herida su esposa. En el norte del Cauca, municipio de Buenos Aires- Cauca es asesinado Gildon Luis Ambuila quien era líder comunitario; el 4 de noviembre en la noche es asesinado en Caloto, Hernán Eduardo Pino Julicué, hijo de la exconsejera de la ACIN Luz Eyda Julicué; el cinco (5) de diciembre fue asesinado otro comunero en Belalcázar -nororiente caucano, Juan Carlos Pettins de 45 años. Ayer seis (6) de diciembre recibimos la triste noticia de cuatro personas masacradas y una más herida en la Vereda San Pedro Sector Gualanday Municipio de Santander de Quilichao. HASTA CUANDO SEÑORES DEL GOBIERNO DE DUQUE?

Como organizaciones defensoras de los DDHH nos unimos al dolor que actores armados le han causado a cientos de familias que hoy lloran sus seres queridos, pero también como defensores de la vida denunciamos ante la opinión pública nacional, e internacional, ante organismos multilaterales, organismos de control y ONG y a Colombia entero; que estamos ante un gobierno indolente y guerrerista, que delega a su ministro de defensa (léase de guerra) con plata, a pagar recompensas, pero nunca con propuestas y soluciones a brindarle salida de paz al conflicto que continúa arreciando los campos y ciudades de nuestra nación.

Señalar que desde hace rato a lo largo y ancho del país se viene denunciando un plan macabro diseñado por fuerzas oscuras de este país y una estrecha connivencia entre estas fuerzas oscuras con la fuerza pública, porque nadie entiende que en unos territorios tan militarizados estén ocurriendo este tipo de hechos.

Llamamos e instamos a la Defensoría, a la Procuraduría y demás entes de control a adelantar su deber institucional de defensa, vigilancia e intervención ante el Gobierno de IVÁN DUQUE y a su Ministro de Defensa, para que le expliquen a Colombia que es lo que está pasando y cuál es la ruta institucional para FRENAR esta barbarie.

Popayán, diciembre 7 de 2020